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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do colendo plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis à Concessionária Porto Morrinho-LTDA,
solicitando que seja enviado à esta Câmara Municipal relatório com o número de veículos que passaram
pelo pedágio sobre a ponte do Rio Paraguai no ano de 2020 e 2021 até a presente data, de forma que,
requer que seja informado detalhadamente o número de veículos por categoria e o valor arrecadado no
período citado.

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Junho de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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